



**¡Wepa! un
juego que se
toma las calles**



Juan Felipe Buriticá y Teo Mejía se idearon la forma de combinar su talento con la diversión. Así nació Wepa, una empresa dedicada a la promoción de juegos urbanos, algunos de ellos inspirados en las artes circenses.

Por María Alejandra Martínez
Especial para Gente Joven

Se conocieron en un salón de clases de la Universidad Icesi, pese a que cursaban carreras distintas. Teo Mejía, de 26 años, se inclinó por el diseño industrial y Juan Felipe Buriticá, de 23, le apostó a la ingeniería industrial. Pero en medio de tanto estudio, siempre sacaron tiempo para la diversión, para jugar como un par de niños ¿Acaso se puede alcanzar el desarrollo profesional a través de juegos? Resulta que sí. Y Teo y Juan Felipe encontraron la forma con Wepa, una empresa que se dedica a la elaboración de juguetes poco convencionales inspirados en las artes circenses.

Se trata del 'slack line', los 'golos', los 'swings', los 'taboards' y el 'skimboard'. ¿Juguetes raros? Aparentemente, (échale una mirada al recuadro), pero cuando uno ve a la gente disfrutar de ellos en cualquier parque de la ciudad dan ganas de volver a ser niño. Los integrantes de Wepa los diseñan, los producen y los venden.

Estos pelados iniciaron su idea de negocio hace tres años cuando matricularon la materia de Creatividad Empresarial en el mismo horario. Teo y Juan Felipe encontraron allí la oportunidad de mezclar sus talentos.

En el mundo de Wepa la alegría es protagonista: unos agitan cintas de colores alrededor del cuerpo; otros prefieren hacer equilibrio sobre una tabla y los más extremos optan por caminar y hacer maniobras sobre la cuerda floja. Sus juguetes no distinguen edad, están diseñados para ser disfrutados por cualquier persona.

¡A JUGAR!

El año pasado, Wepa estuvo en Bogotá en un encuentro de jóvenes empresarios y en El Festival Iberoamericano de Teatro, donde exhibieron sus productos. En Cali, estos dos jóvenes prefieren salir a disfrutar de sus juguetes en el Parque de San Antonio o el Parque del Perro; siempre están presentes en los festivales de los colegios de la ciudad y el año pasado participaron en la Calle del Arte, realizada en el barrio San Antonio. →





“Nuestra idea es proporcionarles a las personas diferentes tipos de vibras, que se rían, que disfruten y se recreen”, dice Teo.

La acogida de estos juguetes los ha llevado a realizar varios campeonatos, uno de ellos en las playas de Ladrilleros, donde consiguieron unir a todos los niños de la región. Les dieron una tabla de ‘skimboard’ y al agua se dijo. También promovieron, en noviembre pasado en el Parque del Perro, una actividad en la que dieron a conocer nuevas maniobras y formas de juego sobre la cuerda floja. En esas se la pasan los chicos de Wepa, llevando alegría y buena energía a todas partes. Incluso, a lugares apartados de la ciudad como Aguablanca. Juan Felipe y Teo recuerdan que en esta zona del oriente caleño vivieron una de las experiencias más enriquecedoras de sus vidas cuando obsequiaron ‘golos’ y ‘swings’ a los niños. “Ellos no creían que de verdad se los estuviéramos regalando” y con una sonrisa de oreja a oreja disfrutaron de unos juguetes que eran poco usuales para ellos.

Los contactos y los ‘Días Wepa’ se manejan a través de Myspace, una comunidad virtual que permite conocer con videos, imágenes e ilustraciones cómo se disfrutaban y se juegan los artículos creados por estos jóvenes empresarios. En este espacio hacen contactos para vender sus productos y dar a conocer sus nuevas maniobras en cada uno de estos juguetes.

Ahora las energías de Wepa están concentradas en promover el mar. “A pesar de estar tan cerca de Buenaventura, los caleños no visitamos con frecuencia playas como Ladrilleros y La Barra. Queremos a través del ‘skimboard’ –deporte que se practica en la orilla del mar– organizar viajes para realizar este deporte y contagiar a los habitantes de estas playas de buena vibra”, asegura Teo. Otro de sus destinos es Ecuador. Este país vecino cuenta también con varias playas en las cuales se puede practicar ese deporte.

Actualmente, los productos de Wepa se consiguen en algunos almacenes de Granada con un stand móvil. Pero, hacia futuro, Juan Felipe y Teo quieren montar un centro de entrenamiento donde sea posible practicar sin restricciones con los juguetes deportivos creados por ellos.

¿Acaso se puede alcanzar el desarrollo profesional a través de juegos? Los chicos de Wepa saben de sobra que sí. 🇪🇨



**Juan Felipe Burticá y Teo Mejía,
los creadores de Wepa**



¿EN QUÉ CONSISTEN LOS

JUEGOS?

'SWINGS': Estos juguetes constan de dos bolas de caucho atadas a una larga cola de cintas de colores que se unen a una cuerda. La idea con ellos es hacer rotaciones de los brazos combinadas con rotaciones de los 'swing' utilizando como eje de giro la muñeca. Las cintas de colores permiten que el juego sea visualmente muy atractivo y con un poco de baile se descresta a cualquiera.

'GOLOS': Constan de un palo de unos 50 centímetros que se manipula con la ayuda de dos palitos más pequeños.

'SLACK LINE': Es la evolución de la clásica cuerda floja. Pero en ésta no sólo se camina y se hace equilibrio, sino que se pueden hacer un sinnúmero de figuras. Dejó de ser un elemento circense y pasó a convertirse en un juguete urbano que se amarrara entre dos árboles o postes.

'TABOARD': (o tabla para adentro). Consta de una tabla con material antideslizante que rueda encima de un cilindro que permite hacer equilibrio.

'SKIMBOARD': Es un deporte de playa que mezcla 'surf', 'skate' y 'snowboard'. Es una tabla que se usa para deslizarse sobre una pequeña capa de agua no mayor de cinco centímetros.